

food festivals

26 Länder, 365 Tage - unzählige Events
26 countries, 365 days - countless culinary festivities



(c) Gijón Turismo



Mediadaten & Preise | media data & prices
www.food-festivals.de

food festivals

Einzigartiges Reiseportal für Food- und Wein-Tourismus auf dem DACH-Markt

- 800 000 Page Impressions pro Monat
- Rund 150 000 Visits
- Mehr als 400 Events
- Über 100 Themenstraßen

Präsentiert ihr Produkt zielgruppengenau

- Zielgruppe: Foodaffine Reisende aus dem deutschsprachigen Raum im Alter von 22-65 Jahren
- Inspirierende Reisereportagen
- Funktionelle Filter (nach Land, Region, Monat und Thema)
- Übersichtliche, filterbare Karte

Unique travel portal for food- and wine-tourism for the German-speaking market

- 800 000 page Impressions per month
- About 150 000 visits
- More than 400 events
- Over 100 touristic routes

Brings your product to the customer

- Target group: travellers aged 22-65 with high interest to food and wine from the German-speaking market
- Inspiring stories
- Functional filtering of the events (country, region, month, topic)
- Clear, filterable event-map



Durch modernes Content-Marketing & clevere Bannerplatzierung

- Ihre touristische Themenstraße
- Sie bestimmen die Inhalte
- Wir kümmern uns um die Umsetzung
- Ihr Reise- oder Hotelangebot
- Ohne Streuverluste präziser platziert

Mit fairen Konditionen

- Content-Marketing
- Mindestens 3, maximal 5 Bilder, 2 Links, Text zwischen 900 und 1500 Zeichen
- Laufzeit: 12 Monate
- Preis: 75 Euro* pro Route und Monat (im 2. Jahr 50 €*)

Banner (Preis pro Monat)*

	Pixel	Home	Site	Event
Skyscraper	160x660	450 €	375 €	-
Skyscraper II	160x330	350 €	275 €	-
Skyscraper III	160x160	250 €	150 €	-
Half Banner	238x60	300 €	225 €	-
Full Banner	660x60	350 €	275 €	150 €
Content	660x120	400 €	235 €	250 €
Rectangle	235x216	450 €	375 €	-

* zzgl. MwSt.

With modern content marketing & smart banner advertisement

- Your touristic route
- Content customized to your choice
- We take care of implementation
- Your travel or hotel package
- placed without any wastage

With fair conditions

- Content marketing
- Min. 3, max. 5 pictures, 2 links, text capacity between 900 and 1,500 characters
- Duration: 12 month
- Price: 75 Euro* per route and month (2nd year 50 €*)

Banner (price per month)*

* plus VAT

food festivals

Ob beim Federweißer-Fest in der Pfalz, der Schinken-Messe in San Daniele oder dem Käsemarkt in Gouda: Europas kulinarisches Erbe ist dann am lebendigsten, wenn es sich auf den Straßen und Plätzen der Städte und Gemeinden präsentiert.

Dabei ist die Zahl der gastronomischen Feste zwischen Reykjavik und Ragusa, Funchal und Famagusta unüberschaubar. Wohl kein Tag vergeht auf dem Kontinent, an dem nicht irgendwo die Menschen eines Dorfes oder Stadtteils zu einem munteren Fest einladen.

Manche dieser Veranstaltungen haben eine Jahrhunderte alte Tradition. Andere sind noch ganz neu und am Entstehen. Alle aber sind eine einzigartige Möglichkeit, dass Menschen über Grenzen und Sprachbarrieren hinweg zusammenkommen, sich kennenlernen und miteinander feiern.

Auf www.food-festivals.de stellen wir die schönsten europäischen Food- & Wein-Events einem breiten Publikum vor und wecken mit Hintergrundinformationen, Bildern und stimmungsvollen Reportagen Lust auf eine kulinarische Reise - in die angrenzende Gemeinde, in das benachbarte Bundesland oder in eine der vielen europäischen Urlaubsregionen.



Whether at the Federweißer-Wine-Feast in Germany's Palatinate, the Italian ham fair in San Daniele or the cheese market in Gouda, the Netherlands: Europe's rich culinary heritage is at its best when presented on the streets and squares of cities and parishes.

The number of gastronomic festivals between Reykjavik and Ragusa, Funchal and Famagusta is hard to count. Probably not one day passes without local people inviting guests and visitors to an animated food or wine feast somewhere across the continent.

Some of these events have a centuries-old tradition. Others are still new and developing. However, all of them provide a unique opportunity to bring people together across borders, speaking the universal language of good food and drink, enabling familiarity and celebration.

At www.food-festivals.de we present the most captivating European food and wine events to a broad audience. Background information, pictures and atmospheric stories stimulate the appetite for a culinary journey - in the local municipality, in the neighbouring region or at one of Europe's many holiday destinations.

Kontakt

Sven Rahn
Emil-Claar-Str. 8
60322 Frankfurt/Main

Tel.: 0175 400 49 59
www.food-festivals.de
E-Mail: info@food-festivals.de